



ALFREDO AGUILAR

Silvia Rodríguez, despampanante belleza oficial de Granada.



ALFREDO AGUILAR

Rebeca Castillo, Maja de Andalucía, en Salobreña.

Bellezas bajo el sol

Miss Granada y la Maja de Andalucía se dejaron ver por las playas de Salobreña acompañadas por dos jóvenes modelos

Son las más guapas de entre las guapas. Por algo representan a su ciudad y su comunidad autónoma en los principales concursos de belleza nacionales e internacionales. Silvia Rodríguez ha sido elegida este año Miss Granada. A sus preciosos ojos y más de metro ochenta de altura, distribuidos de manera perfecta en un juego de curvas y contracurvas dignas del más ducho de los escultores, hay que sumar su simpatía, que se refleja en una enorme sonrisa que va regalando por donde quiera que pase. Esta granadina reconoce que conoce la costa de Salobreña «poquito», ya que la última vez que estuvo por allí fue «cuando era más pequeñita, y no me acuerdo muy bien».

Después de pasar unas horas disfrutando de sus aguas, esas calles que guardan toda la tradición de un pueblo árabe conservado en almíbar desde hace más de 500 años, la calidez de su gente y el buen hacer de la gastronomía típica, confesó: «Es muy bonito. Me encanta este sitio; me quedaría aquí a vivir para siempre». Después de pasar toda la mañana ante las cámaras del programa de Canal Sur Andalucía Directo, que está haciendo una ruta a bordo de un velero por las principales poblaciones y calas del litoral andaluz, unos minutos de descanso a orillas del Mediterráneo están más que merecidas.

«Esta mañana, comenta Miss Granada, lo hemos pasado muy bien a bordo de un yate, tirándonos al agua desde la borda para el programa que luego han puesto en la tele». En cuanto a la gente, los transeúntes que las han visto pasar a lo largo de la mañana, y la sensación de sorpresa que se observa en las caras de niños y mayores al ver pasear a una persona célebre a su lado, cree que la mayoría no la han reconocido, «porque no llevaba puesta la banda», que la acredita como Miss. «Casi que ibamos de incógnito, aunque siempre hay las típicas miraditas, pero nada fuera de lo normal».

Sin embargo, pese a la opinión de la bella modelo, fueron muchos los vecinos de Salo-



ALFREDO AGUILAR

Rebeca y Silvia, junto a uno de los modelos que paseó con ellas en Salobreña.

breña que se acercaron en la tarde del jueves hasta la playa del Peñón para ver en vivo a Miss Granada y a la Maja de Andalucía, Rebeca Castillo, quien además, para delicia de locales y visitantes, veranea en Almuñécar. «Es muy bonito, comenta la Maja de Andalucía, una chica altísima de cálida sonrisa y una nota de timidez en los labios que acentúa si cabe su belleza; la verdad es que me encanta la costa de Granada. Y además lo llevo viendo desde pequeña, y será que lo llevo ya en la sangre», apostilla la andaluza más maja.

Numerosos compromisos

Pese a los numerosos compromisos de su profesión, el ajetreo diario y la disciplina que impone su carácter de representante de la belleza andaluza, también le queda tiempo para pasar unos días al mes esculpiendo su nada desdeñable cuerpo a base del mejor pescado y las aguas más cálidas del litoral andaluz.

Desde primeras horas de la mañana, la joya de los granadinos y la que forma par-

te del patrimonio de todos los andaluces posan para las cámaras de televisión bajo la atenta mirada de un sinfín de coordinadores, realizadores y todos aquellos que cada día hacen de la televisión el medio de comunicación de mayor aceptación en todo el mundo. «Nos han dado un paseo en el barco de Andalucía Directo, comenta Rebeca Castillo en alusión a su agenda de trabajo en Salobreña, para hacernos un reportaje y una entrevista y luego hemos comido aquí».

Lo hemos pasado muy bien, porque hemos estado con una gente encantadora; la verdad es que nos hemos divertido mucho», apostilla la modelo entre risas. En cuanto a la reacción de la gente que se encontraba en ese momento en la playa, bromea modestamente: «La gente miraba, pero yo creo que más bien miraban el logotipo de Andalucía Directo y de Canal Sur y ya dirían: 'aquí tiene que ir alguien importante', pero por lo de Canal Sur». «A veces, continúa, sí que nos reconocen, pero hoy no nos ha pasado», lo cual dice mucho

La gente se fijaba en nosotros al pasar, comenta Rebeca Castillo, Maja de Andalucía, pero era el logotipo de Canal Sur y del programa lo que les llamaba la atención

de la discreción de las gentes de salobreña.

Como acompañantes de Miss Granada y la Maja de Andalucía iban dos jóvenes modelos, Fran Román y José Gutiérrez. Fran Román nació en Sevilla pero vive en Granada, y conoce bien la mayoría del litoral andaluz. En cuanto a la costa tropical, dice: «He estado alguna vez en Motril, y también en Almuñécar y Salobreña, y está muy bien, es muy bonito y además diferente a la parte de Cádiz, Huelva y Málaga». En cuanto a la sensación que su presencia ha causado entre las niñas del lugar, comenta que ha escuchado «algún chillido que otro, algo dicen».

José Gutiérrez es natural de Granada, pero se mueve entre Almuñécar y Salobreña, porque tiene muchos amigos en la Costa, que conoce al dedillo. «Esto es lo mejor que hay, exclama; la gente, las niñas... las niñas, comenta señalando a las modelos, están aquí al lado nuestra, ¡vaya dos!». Durante toda la mañana, comenta que ha habido un ligero revuelo al paso de la comitiva de guapas y guapos por la playa. «Se hacían corrillos de niñas, afirma, que les señalaban al pasar entre susurros y risitas».

IGNACIO LILLO. SALOBREÑA.